

# *Le ministre bolivien de la présidence met en alerte sur une agression contre le gouvernement bolivien*

---



La Paz, 4 juillet, (RHC).- Le ministre bolivien de la présidence, Juan Ramón Quintana, a mis en alerte sur les plans de la droite internationale qui, avec l'appui des médias, poursuit son harcèlement politique et économique contre le gouvernement du président Evo Morales.

Juan Ramón Quintana a expliqué que l'offensive se durcit davantage. Il a signalé que ces derniers mois, les attaques médiatiques se sont concentrées dans le domaine du moral, pour tenter d'affecter la crédibilité du président et de son équipe de gouvernement.

Le ministre bolivien a signalé que cette méthode s'inscrit dans le cadre d'une stratégie pour renverser des gouvernements progressistes en Amérique Latine qui défendent la redistribution équitable des richesses et qui ne s'alignent pas sur les États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98980-le-ministre-bolivien-de-la-presidence-met-en-alerte-sur-une-agression-contre-le-gouvernement-bolivien>



**Radio Habana Cuba**